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夢をかたちに
Make Dreams Real中津平成週報

前回（916回例会）の記録
平成21年１月15日（木）

■ビジター
　なし

■出席報告
　会　員　数　28名
　免 除 者 数　１名
　対 象 者 数　27名
　本日出席者　21名
　欠 席 者 数　６名
　出　席　率　77.78%

■前々回出席報告の修正
　前々回欠席者　　２名
　メイクアップ　　０名
　欠　席　者　　２名
　修正出席率　92.00%→　92.59%

●メイクアップ
　なし

●欠席者
　渡邉、向笠

◎本日の例会プログラム
　ゲスト卓話「スターフライヤーの企業運営について」

　㈱スターフライヤー営業副本部長　鈴木紀男氏

◎次回例会プログラム　ゲスト卓話「中津市民病院の現状と今後」中津市民病院　総務課長　吉田基晴氏

※会員数が変わった為

◎ロータリーソング　四つのテスト

◎会長の時間　　会長　加来敏男

　今日の朝日新聞に「28年目 実績断ち切る  工藤公
康投手（45）＝横浜　挑戦　09自主トレ発」と題し
て以下の文章が載っていましたので紹介します。

　昨年、悩まされた左ひじの痛みはもうない。年末、

年始も休むことのなかったキャッチボールは、１日

200球以上。遠投も１月なのに早くも70メートルを超
え、順調な調整ぶりに手応えを感じる。「ここ数年で

（投げる球数は）断トツに多い。とにかく、数だけ、しっ

かり投げていきたい」

　自主トレのテーマは「なり」。今年、46歳を迎える
体と相談しながら、じっくりと、自分“なり”のペー

スで仕上げていく。「どのへんで、（肩、ひじに）痛

みがくるか。とにかく確認しながら、追い込んでいく」

　23年間続けていた勝ち星が昨季、途切れた。そ

の悔しさ、チームが最下位に終わったふがいなさ。

過去の実績や未来を断ち切り、今の自分を見つめ、

一生懸命生きるという意味を込め、「前後裁断」とい

う言葉を胸に刻む。

　「一番苦しんだものが頂点に立つ。とにかく、自

分の投げた試合は勝つことにこだわっていく」。西武、

ダイエー、巨人で日本一になった優勝請負人は、チー

ムのため、自らのため。プロ28年目。復活をかけた
シーズンヘ、新たな挑戦が始まった。

　私はあまり野球に興味がなかったので、今までス

ポーツ新聞でも野球欄はあまり見なかったのですが、

最近は野球教室で来てもらった工藤選手等の名前を

ついつい探してしまいます。彼ら、特に工藤選手の

活躍を祈っています。

◎幹事報告　　幹事　矢頭和敏

●例会変更　竹田RC

「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」　“He Profits Most Who Serves Best”



「夢をかたちに」　“Make Dreams Real”

●週報受理　中津RC
●幹事報告

・ガバナー月信届く。

・中津RCより２月度プログラム届く。
●理事会報告　例会終了後、理事会を行います。

◎委員会報告

・熊谷会員

　20周年記念の式典の委員会を例会終了後、行いま
す。

◎ニコニコボックス

担当：職業奉仕委員会

○若松会員

　ロータリーソングを間違えて黒板に書きました。訂

正してお詫びいたします。末娘が受験なので全力で頑

張って欲しいと思っています。

○永松会員

　長野修士さん、長野定生さん御入会、おめでとうござ

います。

○矢頭幹事

　長野修士さん、長野定生さん御入会、おめでとうござ

います。ロータリーを楽しみましょう。

○江渕会員

　長野修士さん、長野定生さん御入会、おめでとうござ

います。

○小川会員

　新年例会でデジカメが当たりました。入会以来豪華

商品は初めてです。

○岩渕会員

　新年例会は欠席でした。長野修士さん、長野定生

さん御入会、おめでとうございます。

○熊谷会員

　長野修士さん、長野定生さん御入会、おめでとうござ

います。

○梶原会員

　長野修士さん、長野定生さん御入会、おめでとうござ

います。

○土居会員

　長野修士さん、長野定生さん御入会、おめでとうござ

います。今日は少し遅刻してしまいました。

○加来会長

　長野修士さん、長野定生さん御入会、おめでとうござ

います。

○向笠会員

　忘年例会と新年例会を欠席しました。今年も頑張り

ます。長野修士さん、長野定生さん御入会、おめでと

うございます。

○辛嶋会員

　長野修士さん、長野定生さん御入会、おめでとうござ

います。大分合同で先日の表彰の件が報道されました。

◎ゲスト卓話

「グランプラザ中津ホテルの営業方針に

ついて」

㈱プラザ開発代表取締役社長

髙橋理史氏

（文責：田原）


